Antrag Nr. 10-O-14-0016 CDU-Fraktion

Betreff:

Verkehrssicherheit für Kleinkinder von zukünftig 2 Kindergärten in Heßloch (CDU-Fraktion)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, eine verstärkte Verkehrssicherung im Bereich des Ev. Gemeindehauses und dem ehemaligen Schulgebäude in der Hirschgartenstraße 1 zu gewährleisten.

Begründung:

Wegen umfangreicher Neubaumaßnahmen des Ev. Kindergartens in Kloppenheim und der damit verbundenen vorübergehenden Stilllegung werden für ca. 1 bis 1 ½ Jahre zusätzlich ca. 40 - 50 Kinder, vorwiegend aus Kloppenheim, im Ev. Gemeindehaus in Heßloch untergebracht. Der Transport der Kinder erfolgt sowohl durch Fahrgemeinschaften der Eltern als auch vermutlich durch Stadtbusse.

Da nun bereits zu dem bereits vorhandenen Kindergarten der Arbeiterwohlfahrt in Heßloch mit max. 24 Kindern im alten Schulgebäude nun zusätzlich die nahezu doppelte Kinderanzahl aus Kloppenheim ergänzend zu erwarten ist, wird die Verkehrssicherung wegen erhöhter Mobilität sowohl der 60 - 70 Kinder als auch der transportierenden Erwachsenen zur absoluten Priorität. Wegen mehrfacher Straßenquerung müssen dringend Lösungen in der Sicherung der Wege geschaffen werden, da bereits ab Juli 2010 die Kinder aus Kloppenheim nach Heßloch kommen sollen.

Wiesbaden, 31.05.2010